



"Eco artisan", "Bâtir avec l'environnement", les professionnels de la construction s'engagent dans la construction durable

jeudi 18 décembre 2008, par [lpe](#)

La **FFB** (Fédération française du bâtiment) et la **CAPEB** (Confédération de l'artisanat et des petites entreprises du bâtiment), les deux syndicats patronaux majeurs du secteur de la construction s'engagent dans une démarche durable.

Chacun de leur côté, ils ont créé dernièrement, pour leurs adhérents, un dispositif qui poursuit le même objectif : **orienter leurs adhérents, professionnels de la construction, vers des réalisations en phase avec le Grenelle de l'environnement.**



La FFB (57000 adhérents en France) a lancé en octobre dernier "**Bâtir avec l'environnement**", une campagne de sensibilisation sur le thème de la construction durable. Une dynamique qui s'articule autour d'une charte d'engagement du professionnel, d'une identité visuelle, et de formations des professionnels aux économies d'énergie.

Pour en savoir plus, [cliquez ici](#)



La CAPEB (100000 adhérents en France) a lancé son label "**ECO artisan**", une marque déposée qui repose sur un engagement du professionnel en terme d'évaluation, de conseils et de réalisation de travaux. Un label qui est attribué après un examen, un investissement dans un logiciel d'évaluation thermique ; sachant qu'une formation complémentaire est envisageable et que par la suite, l'artisan sera audité tous les 3 ans sur ce dispositif.

Pour en savoir plus, [cliquez ici](#)

En parallèle, un dispositif national de formation a été lancé fin 2007 pour les professionnels du secteur : **FEEBat**. Son objectif est de former 50000 personnes à l'échéance fin 2009.